



Jeudi 10 mars 2016

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAMEDI 12 MARS 2016 DE 9H À 14H DON DE SANG : CACHAN S'ENGAGE AVEC L'EFS

Samedi 12 mars, de 9h à 14h, la Ville de Cachan et l'Établissement français du sang (EFS) organisent une nouvelle collecte à la Grange Gallieni.

Un partenariat fort et des Cachanais mobilisés. La Ville et l'EFS travaillent ensemble pour promouvoir ces collectes. La Ville relaie les campagnes d'information de l'EFS et les opérations de collecte, auprès des Cachanais et elle apporte également un soutien logistique constant le jour J. Menées depuis de nombreuses années dans la commune, chaque collecte attire près d'une centaine de donateurs cachanais, dont de nouveaux donateurs.

Un geste simple, qui sauve des vies. Pour effectuer un don, il suffit d'être âgé de 18 à 70 ans, de peser plus de 50kg, de se munir d'une pièce d'identité avec photo (pour un premier don) et d'être reconnu apte au don. Il est par ailleurs recommandé de ne pas venir à jeun. L'accueil, l'orientation et la collecte sont assurés par des professionnels. Le prélèvement dure de 7 à 10 minutes et permet de collecter entre 400ml et 500 ml de sang. Après votre don, vous restez sous la surveillance de l'équipe médicale dans l'espace repos, où une collation vous est offerte. Après le prélèvement, les trois principaux composants sanguins - plaquettes, plasma et globules rouges - sont séparés. Le don de sang représente un enjeu vital pour plus d'un million de personnes, chaque année.

Samedi 12 septembre, de 9h à 14h - Grange Gallieni, 2 rue Gallieni

Contact presse – Maglai Teixeira : magali.teixeira@ville-cachan.fr / 01 49 69 69 65